



Jahresbericht Jugend-Kart-Slalom 2022



Wieder eine normale Saison 2022 liegt hinter uns. Mit nunmehr 10 Meisterschaftsläufen, von denen 8 gewertet werden, hoffen wir Corona (und alle weiteren Epidemien) hinter uns gelassen zu haben. Auch der MSC Heiligenhaus hat nach zwei Jahren Pause nicht nur eine Veranstaltung ausgerichtet, sondern sogar die Saison am 03.04.2022 eröffnet. Trotz abendlichem Schneefall am Samstag und Temperaturen um den Gefrierpunkt am Sonntagmorgen können wir auf eine gelungene Veranstaltung und einen gelungenen Saisonauftakt bei stets besser werdendem Wetter zurückblicken.

Dieses Jahr gingen vier Fahrer für den MSC an den Start, schauen wir uns die Ergebnisse an:

Marcel Koll wechselte in die **K3** und war auf der Mission Titelverteidigung. Nach einem Sieg beim MSC folgten erst mal „nur“ einige 2te und 3te Plätze. Doch zum Ende der Saison konnte Marcel nochmal seine Stärken ausspielen und stand die letzten vier Rennen immer ganz oben auf dem Podest. Mit insgesamt 5x Platz 1, 1x Platz 2 und 3x Platz 3 hat er damit wiederholt den Titel geholt und somit eine sehr erfolgreiche Saison in der teilnehmerstärksten Klasse mit 26 eingeschriebenen Teilnehmer*Innen bestritten.

Leandro Weyler und **Lenard Kleinschmidt** starteten beide ihr zweites Jahr in der **K4**, mit 17 eingeschriebenen Teilnehmer*Innen.

Leandro war ebenfalls auf Mission Titelverteidigung: Auch für ihn startete die Saison mit einem Sieg beim MSC auf den einige zweite Plätze folgten. Das Podest hat Leandro doch auch dieses Jahr wieder nicht verlassen. Am Ende stand er 6x auf Platz 1, 3x auf Platz 2 und 1x auf Platz 3. Diese starke Leistung reichte wiederum für den Titel der ADAC-Meisterschaft!

Lenard hat sich über die Saison aus dem Jugend-Kart-Slalom zurückgezogen. Er startete nur die ersten 6 Rennen und erreichte hier am Ende Platz 10 in der ADAC-Meisterschaft mit 2x Platz 4. Doch seinem Einsatz hat der MSC dieses Jahr eine Menge zu verdanken, doch dazu etwas später.

Erst schauen wir noch auf **Tizian Weylers** Ergebnisse in der **K5**. Tizian fuhr sein letztes Jahr im Jugend-Kart-Slalom und wollte ein letztes Mal seine Erfolge bestätigen und ausbauen. Tizian gab sich dabei von Anfang an siegessicher, obwohl er wusste, dass er an einigen Trainings und an zwei Rennen verhindert sein würde und ihm somit die Streichergebnisse fehlen würden. Doch er ließ den Worten Taten folgen und verließ das Podest, wie sein Bruder, ebenfalls nicht: 5x Platz 1, 2x Platz 2 und 1x Platz 3 gingen auf sein Konto. Diese Leistung verhalf ihm somit erneut zum Sieg in der ADAC-Meisterschaft gegen 17 Kontrahent*Innen.

Vielen Dank, Tizian, für die letzten Jahre und alles Gute für deine Zukunft!

Damit gilt auch dieses Jahr wieder: Der MSC Heiligenhaus holt sich die ADAC-Meisterschaft in allen Klassen, in denen seine Fahrer mitmischen! Doch für den Mannschaftssieg hätte es dieses Jahr dennoch nicht gereicht, wenn Lenard nicht gewesen wäre. Ihm ist es zu verdanken, dass der MSC das fünfte Mal in Folge die Mannschaftswertung gewinnt und nicht vom KSC Wülfrath auf Platz 2 verdrängt wurde. Eine großartige Teamleistung: 4x Platz 1, 4x Platz 2 und 2x Platz 4.

Die **Nordrhein-Westfalen-Meisterschaft** 2022 wurde vom DMV beim MSF Plettenberg ausgerichtet. Hier waren zwar diesmal keine Podest-Platzierungen drin, aber zwei Qualifikationen für die Deutsche Meisterschaft. Mit jeweils Platz 4 und einer Pylone konnten sich **Marcel** und **Tizian** einen der begehrten Plätze sichern! Auch **Leandro** blieb nicht fehlerfrei und handelte sich leider sogar 3 Pylonen ein. Seine Schnelligkeit sicherte ihm dann doch noch einen guten Platz 9.

Schon eine Woche später stand der **ADAC Kart-Slalom Bundesendlauf** in Friedrichshafen beim ADAC Württemberg an. Der Wettergott hatte an diesem Wochenenden jedoch kein Interesse an Chancengleichheit: Bei wechselnden Bedingungen blieben **Marcel** und **Leandro** hinter ihren Möglichkeiten zurück und platzierten sich mit Pylonen in den 40er Plätzen. **Tizian** hatte dieses Problem nicht, doch im Vergleich mit den besten Fahrer*Innen Deutschlands zeigte sich nun das fehlende Training: Trotz Fehlerfreiheit reichte es für ihn „nur“ für Platz 14.

Die **Deutsche Kart-Slalom-Meisterschaft** fand wiederum an einer Rennstrecke statt, diesmal am Hockenheimring. **Marcel** zeigte ein tolles Rennen über zwei Veranstaltungstage und sicherte sich mit vier fehlerfreien Läufen einen sehr guten Platz 5! **Tizian** leistete sich in seinem letzten Kart-Slalom Rennen dann leider doch noch eine Pylone und verpasste die Top 10 knapp: Platz 11.

Auch wenn dem MSC bei den Endläufen das Podest dieses Jahr verwehrt blieb, war es dennoch eine erfolgreiche Saison 2022, insbesondere die Erfolge in der ADAC-Nordrhein Meisterschaft sprechen für sich. Danke an Alle Unterstützer und Beteiligte, die diese tolle Leistung möglich gemacht haben, ein großes Danke an das Unternehmen **silver plastics® GmbH & Co. KG**, welches uns ihr Gelände für unser Training Woche für Woche zur Verfügung stellt. Ein großes Danke auch an das Unternehmen **Energiebau Lück GmbH**, dafür, dass wir das Gelände jedes Jahr für unsere Jugend-Kart-Slalom Veranstaltung nutzen dürfen.

Bis zum nächsten Jahr!

Mit kartsportlichem Gruß
Nikolas Neufeld

PS:

Dem aufmerksamen Zuhörer wird aufgefallen sein und er mag sich vielleicht fragen: es bleiben nur noch zwei MSC-Fahrer übrig? Ich kann beruhigen, denn für die Saison 2023 haben wir bereits fleißig angefangen zu trainieren und können glücklicherweise auch einige Neuzugänge begrüßen. Wer sie in Aktion erleben möchte kommt uns einfach beim Heimrennen am 23.04.2023 bei der Fa. Energiebau Lück in Bomig besuchen, wir freuen uns! ☺